

KATA PENGANTAR

Penelitian pada skripsi ini dilakukan untuk melihat dan meneliti bagaimana Pemerintah Kabupaten Malang dalam mengimplementasikan Peraturan Pemerintah Nomor 41 Tahun 2007 tentang Organisasi Perangkat Daerah. Peneliti berusaha untuk mendiskripsikan langkah apa saja yang dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Malang dalam persiapan, melaksanakan dan antisipasi segala dampak yang terjadi dari pengimplementasian Peraturan Pemerintah Nomor 41 Tahun 2007.

Peneliti telah melakukan penelitian secara berkala, sehingga diperoleh hasil menyangkut pengimplementasian Peraturan Pemerintah Nomor 41 tahun 2007 di Kabupaten Malang, dimana didalamnya terdapat perubahan struktur organisasi, baik pengintegrasian, pembentukan baru, dan penyempurnaan serta terdapat factor yang mendukung maupun factor yang penghambat pengimplementasian Peraturan Pemerintah ini. Berkaitan dengan factor penghambat Pemerintah telah memiliki langkah antisipasi untuk mengatasi permasalahan yang ditimbulkan dari pengimplementasian Peraturan Pemerintah Nomor 41 Tahun 2007, sehingga penulis tertarik untuk melakukan penelitian skripsi yang berjudul **IMPLEMENTASI KEBIJAKAN RESTRUKTURISASI BIROKRASI** (Studi tentang Restrukturisasi Birokrasi Pemerintah Kabupaten Malang Berdasarkan PP No. 41 Tahun 2007 tentang Organisasi Perangkat Daerah).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi yang merupakan tugas akhir dalam memperoleh gelar Sarjana Ilmu Administrasi Publik pada Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Brawijaya tidak akan terwujud tanpa adanya bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada yang terhormat.

1. Bapak Dr. Abdul Hakim MS, selaku dosen pembimbing, terima kasih atas dorongan semangat dan kesabarannya, serta bimbingan skripsi penulis sampai tuntas.

2. Bapak Dr. Suryadi MS, selaku dosen pembimbing, terima kasih atas dorongan dan semangatnya kepada penulis, serta bimbingannya dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Bapak Drs. Suwondo, MS. Selaku dosen penguji 1 yang telah memberikan saran dan masukan pada skripsi ini.
4. BapakDrs. Dwi Sulistiyo, MPA, selaku dosen penguji 2 yang telah berusaha memberikan pengarahan sesabar mungkin pada penyelesaian skripsi ini untuk menjadi lebih baik.
5. Sahabat-sahabatku, Cacak Deden, Dr,Budi, Suhu Helmi, Memed, Deny, Abdi, Pasukan bawah tanah, Puspa, Once, Ilham, Rispa..
6. Pada gubuk 271F yang merupakan gazebo perjuangan dan sejarah tentang semua kisah-kasih dalam hidup ini untuk menuju sebuah kedewasaan dan meraih kesuksesan di hari tua nanti.

Demi kesempurnaan skripsi ini, Kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan. Semoga karya skripsi ini bermanfaat dan dapat memberikan sumbangan yang berarti bagi pahak yang membutuhkan.

Malang, Juli 2009

Penulis

